

実践しよう!!

地球にやさしい



暮らし方



私たち、毎日たくさんのエネルギーを使って生活しています。しかし、地球の資源やエネルギーには限りがあります。

そこで、資源やエネルギーを有効に利用し、将来の世代に豊かな地球環境を残していくためにも家庭でできる省エネに努めましょう。

これから冬本番を迎えるにあたって、家庭用電気製品の中から「エアコン」と「こたつ」の省エネ方法をご紹介します。

設定温度は20℃

暖房中の温度が20℃を超えないように部屋の温度をこま

エアコンの省エネ

温度設定もこまめにします。温度調節ダイヤルの「強

と「中」では約20%も消費電力が違います。

温度設定をこまめに

こたつは、掛け布団だけでなく敷き布団も併用し、熱が逃げない工夫をしましよう。

熱が逃げない工夫を

道路・公園はみんなのものですが、フンの処理は飼い主が責任を持って行いましょう。また、犬舎の周りの清掃も必ず行いましょう。

犬の場合

世の中には、犬や猫の好きな人ばかりがいるわけではありません。他人に迷惑をかけたり、危害を加えたりするとのないように気をつけましょう。

フンの処理は飼い主が責任を持つて行いましょう

世の中には、犬や猫の好きな人ばかりがいるわけではありません。他人に迷惑をかけたり、危害を加えたりするとのないように気をつけましょう。

猫の場合

犬は一生に一度、登録することが法律で定められています。飼い主が登録をしなかつた場合は、罰則により20万円以下の罰金に処せられます。また、狂犬病予防注射も毎年必ず受けることが義務づけられています。

野良猫にエサを与えるのはやめましょう

野良猫のことをもう一度よく考えて、安易にエサを与えるのはやめましょう。皆さんのご協力をよろしくお願いします。

環境課
☎⑥3805まで



今年の夏、笠岡青年会議所が笠岡市・里庄町・寄島町の小学4~6年生を対象にポイ捨て防止や不法投棄防止に関するポスターを募集しました。

そして、この度その作品の中から優秀作品15点を啓発看板として作製し、11月14日(日)に市営球場駐車場入り口をはじめ笠岡市、里庄町、寄島町の計15カ所に設置しました。

じられます。

しかし、本当にそうなのでしょうか。その猫が本当にかわいいのであれば、自分で責任を持つて飼われるか、自分が里親を探してあげることが一番良いことではないで

らしたり、人をかんだりして他人に迷惑をかけることになります。

また、交通事故にあったり、ほかの犬などから病気を移されたり、野良犬を寄せ集める原因にもなります。

より、他人の家の庭や畠を荒らしたり、人をかんだりして他人に迷惑をかけることになります。

また、交通事故にあったり、ほかの犬などから病気を移されたり、野良犬を寄せ集める原因にもなります。

より、他人の家の庭や畠を荒らしたり、人をかんだりして他人に迷惑をかけることになります。

犬や猫による迷惑をなくそう



登録と狂犬病予防注射を受けましよう

犬は一生に一度、登録することが法律で定められています。飼い主が登録をしなかつた場合は、罰則により20万円以下の罰金に処せられます。また、狂犬病予防注射も毎年必ず受けることが義務づけられています。

犬は一生に一度、登録することが法律で定められています。飼い主が登録をしなかつた場合は、罰則により20万円以下の罰金に処せられます。また、狂犬病予防注射も毎年必ず受けることが義務づけられています。

野良猫のことをもう一度よく考えて、安易にエサを与えるのはやめましょう。皆さんのご協力をよろしくお願いします。

野良猫のことをもう一度よく考えて、安易にエサを与えるのはやめましょう。皆さんのご協力をよろしくお願いします。